

## **INAUGURATION OFFICIELLE DU SKATEPARK ET DES JEUX D'EAU**

**Macamic, le 18 août 2021** - Devant l'importance que la Ville de Macamic accorde au bien-être de ses enfants et ses familles, c'est avec une grande fierté que nous avons procédé, le 12 août dernier, à l'inauguration officielle du Skatepark D.M.C. Soudure inc. et des Jeux d'eau Ilec Industries.

Étant soucieux du bien-être, de la santé et de la forme physique des jeunes, nous sommes d'avis que l'ouverture de ces infrastructures contribuera favorablement aux développements de liens amicaux et encouragera un mode de vie sain et actif. En plus, l'aménagement intergénérationnel du site des jeux d'eau permettra des activités familiales dans un environnement magnifique au bord du lac Macamic.

Ces réalisations n'auraient pu voir le jour sans la précieuse implication de plusieurs partenaires du milieu; ainsi, au nom des conseillers municipaux et en mon nom personnel, je tiens à remercier très chaleureusement tous nos partenaires financiers diamants, ors, argents, bronzes et collaborateurs.

Un remerciement très particulier, également, à tous les employés de la Ville de Macamic qui ont travaillé, de près ou de loin, à ces magnifiques projets.

Enfin, la Ville de Macamic est fière de bonifier son offre de services en matière de sport et loisirs pour divertir les familles en proposant des installations de qualité qui favorisent les saines habitudes de vie.

Macamic, une ville de choix, où il fait bon vivre.

- 30 -

Source : Lina Lafrenière, mairesse  
Ville de Macamic  
70, rue Principale, Macamic (Québec) J0Z 2S0  
819 782-4604, poste 270  
[llafreniere.macamic@mrcao.qc.ca](mailto:llafreniere.macamic@mrcao.qc.ca)